



## Police

### Les 40<sup>e</sup> rugissants

L'activité carcérale prolonge parfois l'activité policière. Plus grande de notre pays par le nombre de détenus qu'elle incarcère, la prison de Champ-Dollon commémore cette année les 40 ans de son activité. C'est grâce à des donateurs privés que la publication d'un coffret comprenant un premier tome historique et un second sous forme de reportage peint par un dessinateur de presse a été possible. Rares sont les ouvrages qui permettent de tracer l'histoire du monde carcéral à Genève et en Suisse romande. Champ-Dollon : les quarantièmes rugissants alimente la documentation historique sur un sujet méconnu. Le lecteur découvrira un monde fait de tensions, de crises et de drames mais aussi de camaraderie, de solidarité et d'humanité : des mots qui résonnent aux oreilles de ceux qui portent un uniforme.

Constantin Franziskakis  
Ancien directeur de Champ-Dollon

VUILLEUMIER, C., TONDEUX P., FATIO V., *Champ-Dollon : les quarantièmes rugissants*, Slatkine, Genève, 2017.  
<https://www.slatkine.com/fr/editions-slatkine/70244-book-05210814-9782832108147.html>